

La iniciativa llega a los centros educativos del municipio

EL AYUNTAMIENTO PRORROGA LA CAMPAÑA "ADOPTA UN ACEBO"

Vva. de la Cañada, 11 de ene.- La Concejalía de Salud y Consumo ha decidido ampliar la campaña navideña "Adopta un acebo" repartiendo durante estos día ejemplares en los centros educativos. Cada aula participará en la iniciativa adoptando un ejemplar que cuidarán los alumnos que la componen. Para ello, los escolares deberán comprometerse previamente a cuidar el acebo firmando un certificado de adopción.

"Con esta campaña, puesta en marcha con motivo de la celebración del Año Internacional de los Bosques así como con las actividades programadas para este nuevo año, pretendemos concienciar a la población infantil de lo importante que es cuidar y proteger el medio ambiente para garantizar el futuro de nuestro planeta", explica José Manuel Ávila, concejal de Salud y Consumo.

Talleres educativos

Durante el mes de enero, se organizarán en los centros educativos talleres bajo el título "Consume con responsabilidad: Memorias de un árbol". En el mes de marzo y en el marco de la V Semana del Consumidor, tendrá lugar un Certamen de Fotografía Responsable, donde serán premiadas las fotografías de los acebos que mejor cuidados estén.